

ATELIER PRATIQUE : S'APPROPRIER ET EXPÉRIMENTER L'APPROCHE DE LA STIMULATION BASALE

PRÉAMBULE

La Stimulation Basale est une approche qui s'adresse aux personnes ayant une altération de la communication, de la sphère motrice avec peu ou pas de repères dans le temps ou l'espace.

L'approche de la Stimulation Basale permet de mieux comprendre le fonctionnement de la personne accompagnée, ceci en partant de ses ressources personnelles et en tenant compte de ses besoins particuliers.

Sur un plan plus concret, les interventions de la Stimulation Basale sont des activités de communication, de mouvements et de perception qui sont individuellement adaptées et qui peuvent être intégrées dans toutes les activités de la vie journalière ou dans le cadre d'activités plus spécifiques.

Ces ateliers se veulent très pratiques et permettent ainsi une prise de conscience par l'expérimentation sur soi-même.

PUBLIC CONCERNÉ

Aidant-e-s et professionnel-le-s des établissements médico-sociaux, sociaux et de santé.

PROGRAMME

Découvrir les éléments de base de l'approche :

- Le somatique : sensations qui passent par la peau, le toucher
- Le vibratoire : sensations qui passent par les os
- La communication : sensations liées au mouvement

Observer pour comprendre la personne :

- Ses ressources
- Ses compétences
- Ses besoins spécifiques

Éloigner les représentations

- Interprétation de l'observation
- Analyse de vidéos
- Exercices pratiques & expérimentations

Bénéficiaires	Aidant-e-s et professionnel-le-s du réseau de partenaires de l'ERHR Pays de Loire
Dates	28 mars 2025
Horaires	9h-12h30 et 13h30-17h
Lieu	Angers
Durée	7 heures / 1 jour
Effectif par atelier	6 mini > 20 maxi
Modalité	Présentiel
Accessibilité	L'Atelier des Pratiques et les établissements d'accueil mettent à disposition des locaux adaptés à l'accueil d'un public en situation de handicap. Si besoin d'une aide technique pour le suivi de la formation, nous contacter.
Contact	0256610194 organisation@atelierdespratiques.fr www.atelierdespratiques.fr
Réf.	PRO-001032
Date proposition	Juin 2024

INTERVENANTE

Lénaig KLEINBAUER
Formatrice certifiée à l'Approche de la Stimulation Basale, membre du Groupe Stimulation Basale France.

SUIVI

Documents pédagogiques mis à disposition sur le site internet de l'Atelier des Pratiques.

ATTESTATION DE PRÉSENCE

L'APPROCHE DE LA STIMULATION BASALE
SELON LE PROF. A. FRÖHLICH - LES
FONDAMENTAUX